

3月 都立総合学科高校バスケットボール大会

見事、優勝しました！！



予選リーグ（3月16日）

世田谷総合 26 - 34 晴海総合

世田谷総合 45 - 18 町田総合 予選リーグ1位通過

順位決定戦（3月20日）

決勝 世田谷総合 64 - 52 つばき総合 見事、優勝！

【大会レポート】

予選 初戦はメンバーが全員そろわず、なかなか調子が上がらない中で、よく我慢して勝ち切りました。2戦目は、後半に一年生中心の布陣で戦うことができました。いい経験を積むことができました。

決勝 勢いよく試合に入ることができ、主導権を握ることができました。よく走って点差を開きましたが、3Qに相手の3Pシュートが連続で決まり、反撃を許しました。しかし、終盤は粘り強く戦い、目標であった優勝を掴むことができました。



今年度、最後の大会である総合学科大会。コロナの関係で長らく中止となっていた大会がようやく復活しました。チームで立てた今大会の目標は、もちろん優勝すること。そのためには、難敵であるつばさ総合を倒さなければいけません。予選はなかなか持ち味が出せませんでしたが、スカウティングも一生懸命行い、気合十分で決勝に臨みました。

この一年間チームを支えてくださった副顧問の先生との最後の大会ということもあり、何としても優勝をプレゼントしたかったのでしょう。ここ最近で一番の試合をしてくれました。みんなの成長した姿を、きっと覚えてくれていると思います。

2年生はこの大会で得た経験を、いよいよラストイヤーに発揮してほしいところです。次の関東予選に向けて、この調子で頑張りましょう！

顧問 寺崎